








9D7N HAINAN ISLAND by LION AIR – STARTING SURABAYA

CM: 08 APR 19

HARI 1	SURABAYA- HAIKOU	JT2661 SUB-HAK 17.40-23.45	
	<p>Hari ini berkumpul untuk melakukan perjalanan menuju Kota Haikou. Setibanya disana, anda akan dijemput dan diantar ke hotel untuk beristirahat. Hotel : Haikou New Oscar *4/ Setaraf</p>		
HARI 2	HAIKOU - WENCHANG (MP/MS/MM)	BUS	(ARCADE OLD STREET)
	<p>Setelah sarapan, mengunjungi Haikou Arcade Ancient Street. Selanjutnya, anda juga diajak ke Wenchang. Sesampainya di Wenchang Anda diajak untuk menikmati Pemandangan Coconut Park, dan Qinglan Port. Setelah makan malam, Anda diantar ke hotel untuk beristirahat. Hotel : Wenchang Hainan Jincheng *4/ Setaraf</p>		
HARI 3	WENCHANG - LINGSHUI (MP/MS/MM)	BUS	(DESA BALI)
	<p>Setelah sarapan, anda akan mengunjungi toko Latex, kemudian anda akan pergi mengunjungi ke Desa Bali, sebuah desa dengan arsitektur bernuansa Bali yang ada di Xinglong. kemudian mampir sebentar di Bao Shu Tang. Perjalanan dilanjutkan menuju Sun & Moon Bay dan Statue of A-Ma. Malamnya anda akan bermalam di Lingshui. Hotel : Lingshui Leling International Hotel *4/ Setaraf</p>		
HARI 4	LINGSHUI - SANYA (MP/MS/MM)	BUS	(YETIAN MINORITY NATIONALITY)
	<p>Setelah sarapan, anda akan pergi mengunjungi Yetian Minority Nationality Village untuk melihat uniknya kehidupan suku minoritas Li dan Miao di Hainan. Perjalanan dilanjutkan mengunjungi Yalong Bay, sebelum mampir ke toko Fish Oil. Kemudian mengunjungi Phoenix Valley, Dimana anda bisa juga melihat pemandangan seluruh Kota Sanya dari puncak bukit. Selanjutnya Anda akan <i>passby</i> melewati The Crown of Beauty dan Giant Tree Hotel. Setelah makan malam, Anda diantar ke hotel untuk beristirahat. Hotel : Sanya Guoxi *4/ Setaraf</p>		
HARI 5	SANYA (MP/MS/MM)	BUS	(NANSHAN BUDDHIST CULTURE)
	<p>Setelah sarapan, Anda akan diajak mengunjungi Nanshan Buddhist Culture Park, yang terdapat patung Dewi Kwan Im setinggi 108 meter, tertinggi di dunia. Kemudian berbelanja di toko Bamboo Charcoal. setelah itu diantar kembali ke hotel untuk beristirahat. Hotel : Sanya Guoxi *4/ Setaraf</p>		
HARI 6	SANYA (MP/MS/MM)	BUS	(DA DONG SEA)
	<p>Setelah sarapan, Anda akan diajak melihat keindahan pantai Da Dong Sea yang berada di Sanya, Setelah itu menuju sebentar menuju ke Sanya Pedestrian Street dan anda juga bisa berbelanja oleh-oleh untuk di bawa pulang. Hotel : Sanya Guoxi *4/ Setaraf</p>		
HARI 7	SANYA - HAIKOU (MP/MS/MM)	BUS	(FILE OFFICIAL TEMPLE)
	<p>Setelah sarapan pagi, Anda diajak mengunjungi File Official Temple. Kemudian menuju ke Mission Hills New Town, pusat perbelanjaan baru dengan banyak fasilitas. Malamnya anda akan bermalam di Haikou. Hotel : Haikou New Oscar Hotel *4/ Setaraf</p>		
HARI 8	HAIKOU (MP/MS/MM)	BUS	(GEOPARK HAIKOU)
	<p>Setelah sarapan pagi, Anda diajak mengunjungi Volcanic Craters National Geopark, yang menceritakan bagaimana Pulau Hainan dipisahkan dari Daratan Tiongkok. Kemudian menuju ke Jade Shop, pusat perbelanjaan baru dengan banyak fasilitas. Kemudian menuju kembali di Bandara Haikou.</p>		
HARI 9	HAIKOU - SURABAYA	JT 2660 HAK - SUB 00:55 - 05:00	
	<p>Terbang dari Haikou ke Surabaya. Tibalalah kita pada akhir perjalanan tour kali ini. Anda akan diantar kembali ke Tanah Air dengan membawa sejuta kenangan manis bersama kami. Terima kasih atas partisipasi Anda, sampai jumpa pada acara</p>		

***Harga Tour minimal keberangkatan 20 peserta**

DEPARTURE DATE 2019	AnakAnak (2 -11 Tahun)			INFANT - no commission	Single Supplement
	Adult / Child Twin Share	Child Extra Bed	Child No Bed		
APR : 12, 19, 26 MAY : 03, 10, 17, 24	4.900.000	4.900.000	4.600.000	1.800.000	3.000.000

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tiket International Haikou Surabaya (Economy Class) ❖ Fuel Surcharge, Airport Tax International YQ ❖ Airport Tax Jakarta ❖ Bagasi 15Kg sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan ❖ Akomodasi hotel 3*/4* berdasarkan 1 kamar berdua ❖ Transportasi Bus AC & biaya kunjungan objek wisata ❖ Tour Leader dari Jakarta yang menemani selama tour ❖ Visa Group 	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tips Tour Leader IDR 405.000 per orang diberikan langsung ke Tour Leader ❖ Tips Local Guide & Driver IDR 336.000 ❖ Pembuatan passport dandokumenlainnya ❖ Tips Porter Bandara, Bell Boy Hotel, dll ❖ Pengeluaran pribadi ❖ Optional tour ❖ Biaya lain yang tidaktermasuk di atas ❖ Apabila peserta tidak ingin mengunjungi toko wajib akan dikenakan biaya tambahan sebesar USD 20 – USD 120 Per orang untuk setiap toko. ❖ Asuransi Perjalanan (tidak cover peserta di atas 80 Tahun)

Syarat dan Ketentuan :

- Pembayaran penuh 100% pada saat pendaftaran dengan menyertakan copy passport
- Susunan acara/penerbangan/harga dapat berubah/naik sewaktu-waktu tergantung kondisi penerbangan ataupun sisa seat yang tersedia dan juga biasanya harga akan naik bagi yang mendaftar tour mendekati tanggal keberangkatan
- Jika terjadi pembatalan acara tour oleh Peserta sebelum tanggal keberangkatan maka biaya pembatalan adalah sebagai berikut:
 - Setelah pendaftaran : Uang deposit (Non Refundable)
 - Low Season : 15 - 30 hari kalender sebelum keberangkatan, 50 % dari harga Tour.
14 hari sampai dengan hari keberangkatan, full payment.
 - High Season : 31 – 45 hari kalender sebelum keberangkatan, 50 % dari Harga Tour.
30 Hari sampai dengan hari keberangkatan, full payment.
- Harga/Jadwal Tour/Airport tax Int'l & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.
- Paket tour ini dimulai dan diakhiri dari Jakarta, kami tidak berkewajiban / bertanggung jawab terhadap penerbangan lanjutan peserta yang disebabkan karena perubahan jadwal keberangkatan Tour.
- Ini Adalah pesawat Charter, keterlambatan atau cancel penerbangan dan seluruh kejadian yang terjadi diluar kekuasaan pihak penyelenggara tour dan pihak travel tidak bertanggung jawab dan tidak bisa di

tuntut.

- Pihak travel agent hanya bertanggung jawab dalam hal servis, hotel, transportasi dan makan selama berlangsungnya tour disana.
- **SCAN PASSPOR WAJIB VALID PASPORT 1 MINGGU DARI 6 BULAN SETELAH KEPULANGAN TOUR.**